



勉強会&活動報告会

2017年
12/3

今回は札幌学院大学・元学長 奥谷浩一氏による「プラスチックゴミの脅威」と題して、私たちが無意識に家の台所やお風呂等から排水しているマイクロプラスチックが污水处理場のフィルターを潜り抜け、海に出ている例などや、東南アジアの川から海へ排出されている現状について講演しました。会員など25名が参加し、身近な洗剤やシャンプーなどが環境を汚染していると知り、私たちができることは何かを質問し、一人一人がマイクロプラスチックが入っていない製品を消費するなど注意を払う必要があると、質疑応答が活発に行われました。私たちの日頃の活動がいかに大切なものであるかお互いに確認し合うことができました。活動報告会では当会理事 藤田善博氏が作成した映像で2017年の報告が行われ、本日初めて参加した一般の方は「大切で重要な活動ですね。頑張ってください。来年は私も参加します」と言われ活動の報告も大切な活動だと実感した。続いて北海学園大学Pコネクションの報告があり、活動内容について色々な質問が出ました。

終了後は、忘年会を開催した。今年の活動を振り返ってお互いをねぎらい、来年はぜひ奥尻に清掃に行きたいと抱負を語り、ほろ酔いで散会しました。



奥谷先生の環境講座



マイクロプラスチックの脅威について



Pコネの活動報告



ポレールでの忘年会

